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午後2時00分開議 

○議会事務局長(井上 和広君)  起立。礼。こんにちは。ご着席ください。 

○議長（牧野 真紀子君）  こんにちは。 

それでは、配付の日程表により、直ちに本日の会議を開きます。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．第１１１号議案 

○議長(牧野 真紀子君)  日程第１、第１１１号議案、第６次新宮町総合計画基本構想についてを

議題といたします。 

この件につきましては、付託しておりました新宮町将来まちづくり計画特別委員会から別紙の 

とおり報告書が提出されております。 

新宮町将来まちづくり計画特別委員会委員長の補足説明を求めます。 

北崎委員長。 
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○議員(９番 北崎 和博君)  令和２年１１月１３日、第７回臨時会で付託されました第１１１号

議案、第６次新宮町総合計画基本構想についての審議結果を報告いたします。 

審査は、委員出席のもと令和２年１１月１３日に審査の進め方、１１月３０日に説明、質疑、 

採決と進めました。慎重審査の結果、全員賛成で原案を可と決することになりました。 

補足説明をいたします。 

第６次新宮町総合計画基本構想は、令和３年度から令和１２年度までの１０年間のまちづくり

の目標や基本的な方針を示すものであります。３つのまちづくりの基本理念と、まちの将来像、

７つの分野別基本目標から構成されています。今後１０年間の取り組みとして、「２０年後や３

０年後の社会情勢を踏まえた準備期間としての方向性」と「引き続き発展性のあるまちづくりに

対応した方向性」の２つの視点で策定されています。まちづくりの基本理念として、人を思いや

り快適に暮らせる、環境を活かし次世代へつなぐ、ともに活動しともに活躍するまちづくりを掲

げています。まちの将来像は、「人がいきいき 未来をつむぐ 挑戦するまち しんぐう」でご

ざいます。まちの将来人口は、目標年度の令和１２年で３万４,９００人と想定しています。ま

た、ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）を関連づけた計画となっています。 

審査の中で、第５次総合計画策定時の人口推計を見直した過去の経験を生かし、慎重に推計し

た計画であること。また、コロナ収束後、国からの支援が厳しくなることも予想されるが、様々

な想定をしながら、慎重に財政運営をしていくことが必要であることを確認しました。 

この１０年間は２０年後、３０年後におとずれる超高齢社会への準備期間として非常に重要な

期間でございます。議会も思いは同じですが、ぜひとも将来に責任を持った持続可能なまちづく

りの実現に邁進していただきたい。 

以上、ご報告いたします。 

新宮町将来まちづくり計画特別委員会、委員長、北崎和博。 

○議長(牧野 真紀子君)  質疑、討論につきましては、議員全員による特別委員会で行われました

ので、質疑、討論を省略し採決を行いたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長(牧野 真紀子君) ご異議なしと認め、採決を行います。 

第１１１号議案、委員長の報告のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長(牧野 真紀子君)  全員賛成と認め、第１１１号議案は委員長の報告のとおり可決されまし

た。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．第１２４号議案 
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○議長(牧野 真紀子君)  日程第２、第１２４号議案、令和２年度新宮町一般会計補正予算につい

てを議題といたします。 

この件につきましては、付託しておりました総務建設常任委員会から別紙のとおり報告書が提 

出されております。 

総務建設常任委員会委員長の補足説明を求めます。 

横大路委員長。 

○議員(１０番 横大路 政之君)  報告いたします。 

令和２年１２月４日の本会議に付託されました第１２４号議案、令和２年度新宮町一般会計補 

正予算について審査結果を報告します。 

慎重審査の結果、全員賛成で原案を可とすることに決しました。 

補足説明をいたします。 

当予算は、既定の歳入歳出予算の総額にそれぞれ７億６,８１７万３,０００円を追加し、歳入

歳出それぞれ１９３億４,４９６万２,０００円とするものです。 

歳出の主なものは、令和元年度の額が確定したことによる国県等返還金、ふるさと寄附金の１

０億円増額予測に基づく関連事業費として、ふるさと納税事業委託料５億５,０００万円、公金

システム使用料１,８８１万円、ポータルサイト使用料９,３４４万５,０００円。これにつきま

しては、９月補正とほぼ同額でございます。電算施設改修工事費については、役場、そぴあしん

ぐう、シーオーレ新宮、福祉センター、ふれあい交流館の５か所にＷｉ－Ｆｉ施設を設置するも

ので、年間のランニングコストはそれぞれ約２０万円の見込みです。学校管理費の中で、各校の

光熱水費が増額されておりますが、これはすべて電気代であります。新型コロナウイルス感染症

対策のため、換気をしながらの空調利用となっているため、電気代が上昇しているということに

対応するためのものです。新宮中学校管理費では、来年度の生徒増が見込めるため、消耗品購入

費１８２万４,０００円と、学校管理用備品購入費５０万５,０００円が計上されております。社

会教育費では、新型コロナウイルス感染症対策のため、社会教育施設のインターネットによる予

約を可能にするシステムの導入委託料４９５万円と、図書館費では、ＩＣタグ１５万個の購入費

７６７万３,０００円と、ＩＣタグを図書館システムとひもづけし、非接触による本の貸し出し

や返却を行うシステム改修を行うものです。これにより、ゲートも設置され蔵書の紛失や盗難も

減少することが期待できます。その他、減額されているもののほとんどが、新型コロナウイルス

感染症対策で予定されていた各種の事業や会議、研修会等が中止されたことによるものです。 

以上、報告いたします。 

○議長(牧野 真紀子君)  委員長報告に対する質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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○議長(牧野 真紀子君)  質疑を終了し、討論を省略し採決を行います。 

第１２４号議案、委員長の報告のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長(牧野 真紀子君) 全員賛成と認め、第１２４号議案は委員長の報告のとおり可決されまし

た。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．第１３２号議案 

○議長(牧野 真紀子君)  日程第３、第１３２号議案、財産の取得について、パソコン及びプリン

ター購入を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

総務課長。 

○総務課長(太田 達也君)  第１３２号議案、財産の取得について。 

下記のとおり、財産を取得するものでございます。 

記といたしまして、１、取得財産はパソコン及びプリンター購入。２、契約の方法は指名競争 

入札。３、取得金額は１,８４８万円、うち消費税及び地方消費税額１６８万円。４、業者名は

福岡市中央区六本松２丁目１２番１９号、株式会社ＢＣＣ、代表取締役社長、田中功。５、納期

は令和３年４月１日から令和３年５月３１日まででございます。 

理由といたしまして、パソコン及びプリンターを購入するため、令和２年１２月１日に指名競

争入札により業者を定めましたが、その者から購入するにあたり、議会の議決に付すべき契約及

び財産の取得または処分に関する条例第３条の規定により、町議会の議決を求めるものでござい

ます。 

１ページをお願いいたします。 

（１）といたしまして、入札結果表を添付しております。今回６社指名をいたしまして、３社

が入札辞退となっております。（２）は、今回購入する物品等の概要を記載しており、デスクト

ップパソコン６７台、ノートパソコン５台、プリンター２０台などとなっております。 

以上で説明を終わります。 

○議長(牧野 真紀子君)  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長(牧野 真紀子君)  質疑を終了し、討論を省略し採決を行います。 

第１３２号議案、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長(牧野 真紀子君)  全員賛成と認め、第１３２号議案は原案のとおり可決されました。 
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────────────・────・──────────── 

日程第４．閉会中の継続調査申出書 

○議長(牧野 真紀子君)  日程第４、閉会中の継続調査申出書についてを議題といたします。 

お諮りします。 

別紙のとおり、各常任委員長から閉会中の継続調査の申出書が提出されておりますが、これを 

承認することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長(牧野 真紀子君)  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第５．議員派遣の件 

○議長(牧野 真紀子君)  日程第５、議員派遣の件についてを議題といたします。 

お諮りします。 

議員の派遣については別紙のとおり議員の派遣を行いたいと思いますが、これを承認すること 

に賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１０名、挙手しない者０名〕 

○議長(牧野 真紀子君)  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第６．報告第２４号 

○議長(牧野 真紀子君)  日程第６、報告第２４号、新宮町将来まちづくり計画特別委員会の報告

についてを議題といたします。 

内容の説明を求めます。 

北崎委員長。 

○議員(９番 北崎 和博君)  新宮町将来まちづくり計画特別委員会の報告をいたします。 

新宮町議会議長、牧野真紀子様。 

新宮町将来まちづくり計画特別委員会、委員長、北崎和博。 

本委員会における研究が終了いたしましたので、新宮町議会会議規則第７６条の規定により報 

告をいたします。 

まず、１の設置の目的ですが、現在、本町では令和３年度を始期とする第６次新宮町総合計画

の策定に向けて検討が進められているところである。総合計画は、町の根幹となるもので将来、

町が目指すべき姿を明らかにし、総合的かつ計画的な財政運営を行うために策定される。本町議

会としても、まちづくりを長期的に見据え、さまざまな観点から意見具申を行い、積極的にかか

わる必要がある。以上のことから、地方自治法第１０９条及び新宮町議会委員会条例第５条の規
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定に基づき、新宮町将来まちづくり計画特別委員会を設置したものであります。 

２の特別委員会の設置経過ですが、令和２年６月１２日、第２回定例会において、全員賛成で

決議されております。委員会の定数は１２人、委員長が私、北崎和博、副委員長は濱田幸で務め

させていただきました。 

３の研究事項は、将来のまちづくり計画に関する研究のためでございます。 

４の研究の内容と結果は、記載のとおりでございます。 

５の総括ですが、朗読します。令和３年度を始期とする第６次新宮町総合計画の基本構想は

「２０年後や３０年後の社会情勢を踏まえた準備期間としての方向性」と「引き続き発展性のあ

るまちづくりに対応した方向性」の２層構造を基本として、計画期間１０年間は、長期を見据え

た、将来に責任を持った持続可能なまちづくりを実現するための準備期間として位置づけている。 

新宮町の人口は、令和２２年まで緩やかに増加したあと横ばいが続き、令和２７年頃から徐々

に減少していくとの予測がされている。特に２０年後から３０年後には、超高齢社会へと向かう

大転換期を迎えることが予想されている。そのため、この１０年間は、まちの将来像にある「人

がいきいき 未来をつむぐ 挑戦するまち しんぐう」を目指すための非常に重要な期間となる。 

これからの行政運営は一層厳しくなると考えられるが、執行部には第６次新宮町総合計画基本

構想及び前期基本計画に基づき、国県補助金・交付金や自主財源の確保に努めるとともに、住民

ニーズや地域課題に対しては迅速に対応していただきたい。 

議会としても積極的に関わり、将来に責任を持った持続可能なまちづくりの実現に向けて取り

組んでいきたい。 

なお、委員会の意見として次の２点を申し入れます。 

１、主要施策１ー２、幼児教育・保育の無償化による町立幼稚園のあり方、方向性の調査研究

の検討を明記されたい。 

２、ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）を関連付けした計画であるが、その成果の検証を具体的

施策に明記されたい。 

以上、報告いたします。 

新宮町将来まちづくり計画特別委員会委員長、北崎和博。 

○議長(牧野 真紀子君)  質疑は、特別委員会で行っておりますので省略いたします。 

ご苦労さまでした。 

────────────・────・──────────── 

日程第７．報告第２５号 

○議長(牧野 真紀子君)  日程第７、報告第２５号、各常任委員会の報告についてを議題といたし

ます。 
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内容の説明を求めます。 

総務建設常任委員会、横大路委員長。 

○議員(１０番 横大路 政之君)  総務建設常任委員会の報告をいたします。 

まず総務課、ふるさと納税につきましては、寄附額、寄附件数ともに大幅に増えておりまして、 

数字につきましては記載のとおりでございます。大幅に増加した理由として、例年の寄附者の方

(リピーター）が定着しつつあること。それから、同一人物の複数回、年度内の複数回寄附があ

るということで報告を受けました。それから、新型コロナウイルス感染症対策のため在宅者が増

えたのも要因の１つではないかという分析をされております。 

２番目、新宮町賀詞交歓会につきましては、案内のとおり式典のみで行うということで報告を

受けております。功労表彰者２名の予定だそうです。 

政策経営課につきましては、第６次福岡都市圏広域行政計画（案）について報告がありました。

これにつきましては、参考資料を添付してありますのでご覧ください。 

それから、パブリックコメントが１２月１５日から令和３年の１月２９日までの予定になって

おります。 

それから、令和２年度地方交付税検査につきまして、１０月９日に実施されたそうで３,０３

７万９,０００円の錯誤が発生したということで、来年度分に追加される予定でございます。 

住民課から、マイナンバーカードの申請・交付状況について記載のとおり報告がありましたが、

１番下に書いていますように普及率３１.９パーセントは、福岡県の自治体の中でトップだそう

です。 

税務課、租税教室の開催について各小学校の６年生を対象に町内５小学校で１２月２日から１

月２９日までの間に開催予定になっております。 

確定申告関係につきましては、令和３年２月１６日から３月１２日の間に、従来どおり役場の

３階で受け付けるということになっておるそうです。それから、相島の申告会場につきましては、

令和３年の２月４日の予定になっております。なお、香椎税務署におきましては１月２６日から

３月３１日までの受け付けとなっております。 

地域協働課から、年末の交通安全県民運動について、期間は１２月１１日から１２月３１日。

重点項目は、飲酒運転の撲滅と子供と高齢者の交通事故防止でございます。啓発活動として１２

月１８日金曜日１６時からゆめマート新宮店で実施される予定です。 

それから、歳末町内一斉安全安心パトロールの中止につきましては、案内のとおりでございま

す。 

それから、新宮町消防団消防出初式につきましては、令和３年１月１０日９時３０分から、新

宮ふれあいの丘公園で実施される予定です。 



- 9/14 - 
令和２年第４回定例会（１２月１５日）最終日 会議録 

防犯灯管理システムについて、現在、設置済み防犯灯の現地調査中で総数で約３,５００基に

なりそうだということで報告があっております。 

それから、チャイルドシート助成事業につきましては、令和３年度から子育て支援課の所管と

なる予定ということで報告を受けております。 

上下水道課、区画整理予定地の公共下水道の計画について報告を受けております。これは別紙

２で添付しておりますので、令和３年度に公共下水道全体計画の変更、それから４年度に公共下

水道事業計画の変更ということで予定がされております。 

簡易水道施設の状況につきまして、水位、貯水量については記載のとおりですが、１０月上旬

から第１ダムの水位が下がり始めたため、１０月２１日から海水淡水化装置の運転を開始してお

ります。第２ダムの工事が年度末に完成予定のため、３月以降の降雨による貯水も可能となり、

海水淡水化装置と併用することで６月の雨季までダムの貯水量は確保できる見通しであるという

報告を受けております。 

都市整備課につきまして、都市計画公園の変更について、これは町都市計画審議会より「意義

なし」の答申を受け、福岡県との法定協議を経て令和３年１月末までに決定告示を行う予定です

ということでございます。 

寺浦工業団地地区地区計画の決定について、これも福岡県と事前協議中で、今後の予定としま

しては、法定縦覧が令和３年の１月１３日から１月２６日、新宮町都市計画審議会審議を経て、

福岡県法定協議の後、令和３年３月中旬、都市計画決定を予定しておるそうです。 

地籍調査の進捗状況につきまして、これにつきましては期間１２月２日から１２月２１日、対

象者１９８人だそうです。 

それから、ふれあいの丘公園グランド（Ｂ）の利用方法について、及び新宮町公園条例の変更

についての計画を報告受けております。グランド（Ｂ）につきましては、ボール遊び等もできる

フリー公園として原則運用を開始したいと。例外的に事前申込制で全面使用を認めるということ

で、今後、当面はテストケースとして運用し、適宜見直しをするということで聞いております。

それから、必要に応じて条例改正を令和３年３月定例会に上程する予定だそうです。それから、

公園の魅力を高めるため、管理者以外の者が設置する施設を公募により設置し、使用させ、また

当該施設の使用料等を決定するための条例等の変更も予定しておるそうです。 

それから、国道４９５号千鳥屋セントラル店前交差点改良工事について、福岡県土整備事務所

が令和３年度工事として実施する予定であるという報告を受けております。改良工事に伴いまし

て、横断歩道と信号機が設置される予定だそうです。 

相島漁港沖防波堤災害復旧工事につきましては、別紙３、事業予算に関する報告書を添付して

おります。これにつきましては、令和元年度の災害と２年度被災部分を同一災害とみなし、一括
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復旧工事として実施することを水産庁と合意したということで報告を受けております。元年度の

未施行分と２年度被災分、あわせて１４億１,８８７万６,０００円が水産庁から認定されたそう

です。 

それから、会計課につきましては、収納代理金融機関について、福岡県信用漁業協同組合連合

会の合併によりまして、新組織は「九州信用漁業協同組合連合会」となる予定だそうです。漁協

に依頼しておりました公金取扱業務につきましては、私人契約は不可能だということで取りやめ

て、相島簡易郵便局に依頼することになったという報告を受けております。 

それから、閉会中審査につきましては１０月２日と１１月３０日、相島漁港沖防波堤災害復旧

工事についての経過説明を受けております。以上です。 

○議長(牧野 真紀子君)  委員長報告に対する質問を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長(牧野 真紀子君)  質問を終わります。ご苦労さまでした。 

   次に、文教生活常任委員会、上畝地委員長。 

○議員(５番 上畝地 白馬君)  文教生活常任委員会の報告をさせていただきます。 

令和２年第４回１２月定例会における本委員会調査活動について、下記のとおり報告をいたし 

ます。 

まず、社会教育課。令和３年新宮町成人式について、日時は令和３年１月１０日、場所はそぴ

あしんぐうで開催されます。本年度は、例年と違い二部構成となっております。これは、コロナ

感染症対策として二部構成になっております。町内３５２名、町外１１名、合計３６３名となっ

ております。また、保護者の席なしなどコロナ対策をし、来賓は町長、両副町長、教育長、議長、

副議長に限定させていただくとのことです。 

続いて図書館の９月、１０月、１１月の利用状況について、新型コロナウイルスの影響で利用

者が減っていましたが、利用制限も徐々に緩和され徐々に利用者が増えているとのことです。図

書返却ポスト、委員外議員さんには図書返却ポストの写真を配付しているのでごらんください。

１０月１０日、ＪＲ新宮中央駅の自由通路東口エレベーター付近に設置をしております。利用状

況としては、１日２０から３０冊、１０人程度の利用となっております。幼児向けおはなし会に

ついて、１０月１７日から規模を縮小して再開しているとのことです。話し手がマウスシールド

など対応をして、コロナウイルス感染症対策などをしているとのことです。 

社会教育行事の今後の主な予定について、令和３年２月２日から令和３年２月１５日が図書館

資料特別整理期間になっております。中止となった事業は、記載のとおりです。 

その他、そぴあしんぐう大ホール吊り物更新工事の進捗状況、主優先順位が高いものから、舞

台機構設備修繕工事を進めており、令和２年度は手動部分、令和３年度は電動部分の改修を予定
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しております。 

企画展、新宮町の平安絵巻「磯崎神社の三十六歌仙」８月１日から１０月２５日で開催されて

おります。 

アビスパ福岡連携協定地域交流フェスタは、ふれあいの丘公園を中心に行われております。新

宮町のサッカーチームなどと交流をしております。 

糟屋地区美術展が１１月２５日から１２月１日、１１月２９日に表彰式が行われております。 

アビスパ福岡連携協定地域応援デー「新宮の日」が１１月２９日ベスト電器スタジアムで行わ

れております。 

学校教育課。全国学力・学習状況調査について、新型コロナウイルス感染症による影響のため、

例年４月の実施の全国学力・学習状況調査を行わず、問題冊子及び質問用紙の配布が行われ、各

自治体の判断で、それらを活用しているとのことです。 

町立幼稚園について、令和３年度町立幼稚園入園児募集状況について。現在の町立幼稚園の状

況は記載のとおりですが、簡単に紹介させていただきます。立花幼稚園、年少９名、年中１２名、

年長８名。新宮幼稚園、年少２６名、年中３８名、年長４７名。新宮東幼稚園、年少１６名、年

中４０名、年長３３名となっております。令和３年度学級編成については、立花幼稚園が、年少、

年中、年長とも１学級となっております。新宮幼稚園が、年少、年中、年長とも２学級となって

おり、新宮東幼稚園が、年少が１学級、年中、年長が２学級との報告を受けております。 

卒業式、卒園式の日程について、令和３年３月１２日新宮中学校、新宮東中学校で卒業式が行

われます。続いて令和３年３月１６日が、立花幼稚園、新宮幼稚園、新宮東幼稚園。令和３年３

月１７日が、立花小学校、新宮小学校、相島小学校、新宮東小学校、新宮北小学校、新宮中学校

相島分校との報告を受けております。 

入学式、入園式の日程について、令和３年４月９日が、新宮中学校、新宮東中学校。令和３年

４月１３日、立花小学校、新宮小学校、相島小学校、新宮東小学校、新宮北小学校、新宮中学校

相島分校。令和３年４月１４日が、立花幼稚園、新宮幼稚園、新宮東幼稚園との報告を受けてお

ります。 

続いて、相島漁村留学について。令和３年度の募集は、期間が１１月１６日から１２月１８日

となっております。募集対象は、今年度は３年生のみで２名程度を考えているとのことです。こ

れは、コロナ感染症対策の影響もあったり、あとは１クラス４名程度のクラス編成をしていると

いうことで、この２名程度という募集になっております。 

工事の状況について、ＧＩＧＡスクール事業、学習者用及び指導者用コンピューターの購入を

しております。その他の進捗としては、ユーザーアカウント、これはグーグルアカウントですね。

ノートパソコン、クロムブックですのでグーグルアカウントなど。あと年次更新処理、年次が更
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新したときにアカウントなどの処理とか、その辺の協議をしているとのことです。 

町立学校校内通信ネットワーク整備事業、進捗状況としては全小中学校の現地調査の完了をし

ております。１２月は立花小学校、新宮東小学校及び新宮東中学校を工事する予定とのことです。

年度中には完了するとの報告を受けております。 

続いて、相島小学校トイレ改修工事、和式トイレを洋式トイレへ改修しております。完了検査

は１１月２日に行われております。 

町立学校扇風機設置工事、小中学校各教室に空気循環を図る目的で扇風機を設置します。進捗

としては、１１月１２日に契約を締結しており、１１月１３日から令和３年３月２６日までが工

期となっております。 

続いて、新宮中学校校舎接合部改修工事、管理棟と北棟の接合部が経年劣化により隙間が生じ、

雨漏りがひどいため改修するとのことです。工期は令和２年１１月１０日から令和３年１月２７

日となっております。 

続いて、新宮小学校非常用扉改修工事、北棟１階から３階の非常扉が、経年劣化により開閉困

難となっており、緊急時の避難に重大な支障があるために改修するとのことです。工期は１１月

１２日から令和３年１月２７日となっております。 

その他、電子黒板、各クラスの半分に電子黒板を導入するとのことです。これは、以前クロム

ブックとかを入札したときに、執行残で残った分で対応できるとのことです。 

続いて、産業振興課。渡船事業について、渡船運航状況については、便数が１,２１５便、利

用者が５万３,２０９人です。昨年同日と比べておおよそ４２.６パーセントとなっております。 

マリンクス事業について、マリンクス運行状況は、利用者が８万９,８６０人となっておりま

す。これも昨年同日、おおよそ６０.８パーセントの利用者となっております。 

環境課。令和２年度荒廃森林整備事業について、２次調査間伐等の実施内容を決めるため、対

象森林の詳細を調査済みです。面積としては１１.１ヘクタール。調査の結果、工事の必要があ

る森林面積は１１.１ヘクタール、全部となっております。 

続いて、荒廃森林整備工事。先の２次調査に基づいて、立花地区１１.１ヘクタールを工事す

るとのことです。工事内容としては間伐、侵入竹の伐採となっております。令和３年２月完了と

の報告を受けております。 

新宮海岸楯の松原保全活動について、１２月１２日、町議会議員、町職員との活動を行ってお

ります。令和３年２月２７日に、福工大・町職員との活動を行うとの報告を受けております。 

健康福祉課。敬老金支給対象者の見直し検討について、現在７０歳、７７歳、８０歳、８８歳、

９０歳、９９歳に１万円、１００歳以上に３万円となっております。変更案としては７７歳、８

８歳、９９歳に１万円、１００歳に５万円となっております。他市町村と比較して検討をしてい
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くとの報告を受けております。令和３年からの予定をしております。 

健康づくり事業について、高齢者インフルエンザ予防接種の状況。令和元年度１０月は９６３

名、令和２年度２,９８３名と、令和２年のほうがかなり増えておりますが、これはインフルエ

ンザの高齢者の部分が無料になったこととインフルエンザとコロナウイルスの同時にかかるか心

配の方が増えたっていうことで予防接種の数が増えております。総合健診の受診状況について。

若年健診については、令和元年度が合計４２１名、令和２年度が３３２名となっております。肺

がん健診について、令和元年度が１,８６２名、令和２年度が１,６２９名となっております。乳

がん健診について、令和元年度が１,４４０名、令和２年度が１,５３４名となっております。全

体的に新型コロナウイルス感染症の影響のため若干減る傾向にあります。乳がん健診については、

増えている部分もありますが、これは今年度、推進した理由から２年度のほうが増えているとの

報告を受けております。 

新型コロナウイルスワクチン接種体制の確保事業について。新型コロナウイルスのワクチンが、

今現在開発されておりますが、今現在、国からのワクチンの普及といいますか、そういう普及し

たときの対応を求めるために通知があっております。具体的な策としてはまだありませんが、明

確にどのワクチンがどの時期にくるなど決まっておらず、病院などの連携など対策を検討中との

報告を受けております。 

その他、戦没者追悼式除幕式、令和３年３月２０日福祉センターで行われます。 

子育て支援課。町立学童保育所利用料金の見直しについて、近隣自治体と比較し、利用料や減

免の見直しなどを検討しております。現在３,６００円ほどですが、大体近隣市町村は６,０００

円ほどになっております。その他、減免などの状況も他市町村とは違いますので、その辺も見直

して進めていくとの報告を受けております。 

児童虐待防止の取り組みについて、「児童虐待防止推進月間」１１月がその月間となっており

ます。広報のアクティブ新宮で特集記事の掲載、または啓発のぼり旗の設置などを行っていくと

の報告があります。 

その他、チャイルドシート購入費助成事業について、先ほど総務建設常任委員会の報告でもあ

りましたが、地域協働課から子育て支援課へ窓口が変わるとのことです。 

のびっこルームについて、現在外部に委託しているが、令和３年度から直営で実施の予定と報

告を受けております。 

以上、報告を終わります。文教生活常任委員長、上畝地白馬。 

○議長(牧野 真紀子君)  委員長報告に対する質問を許可いたします。ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長(牧野 真紀子君)  質問を終わります。ご苦労さまでした。 
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以上で、委員会報告を終わります。 

────────────・────・──────────── 

○議長(牧野 真紀子君)  お諮りいたします。本会議の会議中、誤読などによる字句、数字等の整

理訂正につきましては、会議規則第４４条の規定により議長に委任していただきたいと思います

が、ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長(牧野 真紀子君)  ご異議なしと認めます。 

よって、誤読などによる字句、数字の整理、訂正は議長に委任していただくことに決定いたし 

ました。 

これをもちまして、全日程を終了し、令和２年第４回新宮町議会定例会を閉会いたします。 

長時間、ご苦労さまでございました。 

午後2時46分閉議 
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